

Dachauer & Kreisbote Rundschau

20.10.1993

Schachfreunde Dachau 1932 e. V. auf Erfolgskurs

DACHAU Vorstand bleibt unverändert, Spielleitung wird verstärkt. Auf der Jahreshauptversammlung 93 mit gleichzeitiger Neuwahl, geben die Schachfreunde dem bisherigen Vorstand das Vertrauen und wählten ihn einstimmig wieder. Nur bei der Spielleitung kam ein Stellvertreter hinzu, Klaus Baier soll den Hauptspielleiter Peter Flehmert entlasten und tatkräftig zur Seite stehen. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Walter Halbwirth, folgten die Berichte der Vorstandsmitglieder. Bei den Ausführungen des 1. Vorsitzenden Walter Halbwirth wurde deutlich, daß der Verein in allen Bereichen zufrieden sein kann und ein gutes Gesamtbild abgibt. Erfreulich ist auch der Zugang von 10 neuen Mitgliedern. Es wurden viele Turniere und Veranstaltungen durchgeführt. Unter anderem das offene Schnell-

schachturnier mit 110 Teilnehmern, hier hob Halbwirth besonders die Tätigkeit und Initiativen des 1. Spielleiters Peter Flehmert hervor. Die Jugendarbeit soll intensiviert werden, da der bisherige Jugendleiter Gerd Ralf nur noch begrenzt zur Verfügung

steht, wird diese Aufgabe von mehreren Schachfreunden abwechselnd übernommen. Es findet jede Woche Donnerstag von 18 Uhr 30 – 19 Uhr 30 im Vereinslokal „Stadtkeller“ eine Schach- und Übungsstunde statt.



Der neue Vorstand stellt sich wie folgt dar: (von links) 2. Vorsitzender Josef Friedrich, 2. Spielleiter Klaus Baier, 1. Vorsitzender Walter Halbwirth, Wahlausschuß Richard Effner, Kassenleiter Ludwig Schwibinger, 1. Spielleiter Peter Flehmert, Geschäftsführer Arthur Reich.